



歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材



左から、彩純さん、由惟さん、友里さん、葵さん。おめでとうございます！

今まで暑い暑いと苦しんだのが嘘のような今日この頃。朝晩すっかり寒くなって、木々も色付き始めてます。秋といえば色々あります。今日はスポーツの秋ということで、体育の日の恒例行事「大館市民駅伝大会」が行われている長根山運動競技場へ行っちゃいます！

会場では、ちょうど中・高女子の部の結果が出たところ。早速、優勝した比内中にインタビュー。

1区の奈良葵さん（1年）、2区の高橋友里さん（2年）、3区の渡部由惟さん（2年）、4区の伊藤彩純さん（1年）。みなさん今日はどうでした？

「先生には『気楽に走れ』って言われました。11月にある東北駅伝にも出るから、そつちも頑張ります」。圧勝でした

ね。「いやいやいや（笑）」1区、2区は競ったしちょっと危なかつたです」。その後はずっとトップだったよね。「でも、先頭は後ろから足音が迫ってくるから怖かった！」と話す彩純さんに、3人とも

「うん、怖いよね」とうなずきあっていました。トップも大変、ということなのですね…。驚いたのが、この後の発表でこのうち

の3人が区間賞も受賞。おめでとうございました。東北駅伝大会も、頑張って優勝を目指してね！

あつべ ゲット 72 市民の皆さん たくさん登場

市
民
の
皆
さ
ん
が
た
く
さ
ん
登
場

☆今回訪ねたのは
「第28回大館市民駅伝
競争大会」

H23.10.10取材



左から教明さん、常夫さん、美貴子さん、夏生くん、麻衣さん